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VOCÊ CONHECE O PASTOR ASTROGILDO DE JESUS??

digg

Quem nunca ouviu f alar do f amoso Pastor Astrogildo de Jesus, Fundador-
Presidente da denominação evangélica Pentecostal Canela de Fogo há mais de

30 anos? Uma “igrejinha” que começou humilde, nos f undos de uma casa, e logo
cresceu, tornando-se uma das maiores denominações protestantes do mundo,

com f iliais em vários países.

Mas talvez você não conheça prof undamente a história de vida desse que, para
muitos, era um grande homem de DEUS nessa terra, a verdadeira voz do
SENHOR.

Através da vida dele, muitos f oram curados de diversas enf ermidades: cegos
enxergavam, coxos andavam, multidões levantavam os braços, pobres f icavam
ricos do dia para noite. E por conta da f idelidade dos seus súditos f iéis com seus dízimos e of ertas, logo
adquiriu concessões de transmissão de TV e rádio, por parte do Ministério das Comunicações do seu país.
Por ser muito popular através das curas que realizava, muitos f oram os polít icos que se aproximavam dele
apenas para tirarem proveito de sua f ama. Porque apenas tocar na veste do Pastor Astrogildo de Jesus era
eleição ganha na certa.

O que poucos sabiam é que o amado Pastor, nascido e criado em lar protestante, aos 6 anos de idade, f oi
vít ima da paralisia inf antil. Depois contraiu rubéola, f ebre reumática, asma aguda. Chegou a conversar com a
morte. Mas, em seguida, f oi curado. O seu testemunho de vida impactou a muitos. Levantou-se do leito de
morte para se tornar um pregador f amoso e respeitado em todos os meios sociais e religiosos.

Hoje abro o jornal e leio a notícia da morte desse grande homem de f é.

Tive a oportunidade de conhecê- lo pessoalmente. E não apenas isso. De também f azer parte daquele povo
que esteve com ele no início da sua jornada.

Casou-se com dona Ambrosina, mãe dos seus 5 f ilhos, em uma cerimônia muito simples na época. Uma mulher
que deu o sangue e o suor para estar ao lado do marido nos momentos mais dif íceis que passara. Uma mulher
f eita de f lor e de f erro. Uma verdadeira guerreira. Aliás, tudo o que o Astrogildo de Jesus conquistou f oi com o
apoio f idedigno da sua esposa. Astrogildo de Jesus f ormou-se em Direito e em Administração de Empresas.
Depois, enveredou em uma Faculdade de Teologia. Concluiu e f oi ordenado pastor. Fez estágio em algumas
congregações; até que conseguiu o direito de ter o seu templo próprio. Af astou-se dos dirigentes de origem e
f undou a sua própria denominação, levando uma multidão consigo. Esta que se tornara uma das maiores
denominações do mundo: Igreja Pentecostal Canela de Fogo. Como disse anteriormente, por causa das muitas
curas, havia uma romaria que se deslocava de diversas partes do mundo para o lugar onde esses milagres
aconteciam. A sua imagem até virou capa de calendário quando da passagem de um ano para outro.

A única página inf eliz que f ez parte da sua QUASE irrepreensível história f oi quando, depois de rico e f amoso,
repudiou a sua primeira esposa, a dona Ambrosina. Ele ensinava que o adultério era a única coisa capaz de
quebrar a aliança de casamento. Mas nem isso f oi coerente no momento da sua separação. Ambrosina, mulher
honrada e respeitadora, sequer t inha coragem de olhar para outro homem, quanto mais copular.
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Como todo homem tem lá suas f raquezas e seus def eitos, Pastor Astrogildo caiu no adultério. E não f icou só
isso. Enrolou-se nele completamente. Conheceu uma jovenzinha, em uma dessas viagens que f azia, sem a
sua esposa. Logo se apaixonaram (a notícia percorreu os principais noticiários da época e caiu como uma
bomba no colo de muitos). Longe dos holof otes, f ez um acordo quase milionário com dona Ambrosina:
prometeu- lhe uma pensão bem atrativa, além do cargo de tesoureira na denominação em que presidia com um
altíssimo salário. E 60% dos bens do casal. Em troca, o silêncio e a conivência da pobre mulher, que terminou
aceitando o acordo. De casados, tornaram-se grande amigos. Astrogildo de Jesus se casou pela segunda vez
com a jovem Jennif er de Albuquerque, oriunda de uma f amília tradicional do Nordeste: a f amília dos
Albuquerques.

Muitos f oram os que o crit icaram por essa sua atitude.

Mas logo o tempo passou, outros escândalos nacionais e internacionais no meio aconteceram, e essa etapa
da vida do Pastor logo caiu no esquecimento. A f ila andou e as atividades prosseguiram. Muitos outros
templos f oram inaugurados. Muitas outras pessoas deram o testemunho de cura. Jenif f er passou a ser a
Pastora Jenif f er, esposa do f amoso Pastor Astrogildo de Jesus. Viveram muita coisa juntos. Ela chegou a
gravar 5 CDs e a f azer alguns sucessos.

Porém, depois de muitos anos de convivência, f oi muito duro para a Pastora Jenif f er ter que f echar os olhos
do seu companheiro pela últ ima vez. O últ imo beijo na testa f ria, em um corpo sem vida, f ixado sobre a
morbidez de um caixão.

Fecho as páginas daquele jornal. Não tenho mais coragem de lê- las. 

Certamente, você conheceu, ainda que pelos noticiários, o Pastor Astrogildo de Jesus. Um homem que, em
toda a vida, dedicou-se ao trabalho de ganhar vidas para o Reino de DEUS. Um grande missionário, pescador
de almas. Um vaso usado para curar. Que outro pastor algum dia não invejou a ousadia e a f é do Pastor
Astrogildo de Jesus nessa área?

Foi um homem quase perf eito. Fora o repúdio que cometera contra a sua esposa Ambrosina, ninguém mais
tinha o que dizer dele de mal. Um homem respeitado, que se tornara um empresário bem-sucedido. Pastor-
Presidente e Fundador de uma das maiores denominações do Brasil e do mundo.

A vida dele era muito exemplar, excetuando-se o repúdio f amiliar. Para nós, é dif ícil entender que aquele
homem tenha morrido em segundo casamento, depois de passar toda a existência trabalhando para o Reino
de DEUS…

A nossa mente humana e limitada não consegue entender nem aceitar que tenha morrido longe da vontade do
SENHOR. Até achamos que nós é que somos retardados em enxergar o segundo casamento de pessoa
divorciada como adultério, como elucida com clareza o SENHOR JESUS. A coisa é tão conf usa que sentimos
que nós é que estamos errados; e que DEUS vai abrir exceções, no Grande DIA, para aqueles que morreram
em segundo casamento (adultério), pelas grandes obras que realizaram aqui na terra.

Mas precisamos enxergar a realidade bíblica do jeito que ela é. Não somente para a vida do Pastor Astrogildo
de Jesus (que ironia: de Jesus!!), como também para a nossa vida.

Precisamos, sim, compreender que a salvação não é por obras que o homem realizou. Ele pode ter sido um
grande e f amoso pregador; ter dominado o grego, o hebraico, o aramaico; f alado línguas estranhas; sido
grande dizimista; escritor f amoso; dono de um Ministério requisitado; ter sido Pastor-Presidente; cem anos de
crente; enf im, se a sua vida não estiver de acordo com a Palavra de DEUS, de nada adiantará. Isso serve para
Astrogildo, para mim e para você. Ou você acha que pelo f ato de DEUS me usar, com unção e autoridade, para
restaurar f amílias, já estou garantido no Céu?
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Meu irmão, sou homem como qualquer outro, sujeito as mesmas paixões humanas, carnais e, se eu não vigiar,
o diabo me tragará para as trevas. Se eu não perseverar dia e noite na Sã Doutrina, estarei morto
espiritualmente. Posso e até vou cair (porque a Bíblia diz que os justos vão cair), mas não admito mas viver
prostrado no lamaçal do pecado, enlaçado por aquilo que me domina. Posso até vir a adulterar (que o
SENHOR me livre disso e de todos os males), mas jamais quero viver prostrado no adultério, vivendo em
adultério continuado, achando ainda que estou certo e salvo. O pior cego é aquele que não quer enxergar,
admitir, porque atrai a condenação para si. Por causa de dinheiro, de f ama e de riquezas, muitos homens, que
eram grandes homens de DEUS, pregadores f amosos, hoje vivem af astados do SENHOR. Por causa da carne,
da prostituição disf arçada, muitos se casaram duas a três vezes, continuam pregando em templos, aceitando
novos casamentos das pessoas, porém completamente af astados do Espírito Santo.

Não quero isso para minha vida. Pref iro o coração de Davi do Salmo 51: contrito e quebrantado. Pref iro o
Céu…

Abro mão de qualquer coisa hoje para um dia ser morador das ruas de ouro e cristal, do lugar onde nenhuma
lágrima mais será derramada…

A história do Pastor Astrogildo de Jesus, para este texto, é f iccional; mas que não deixa de ser parecida com a
de milhares de pastores, espalhados pelo mundo. É triste admitir isso, dói o coração, mas é a verdade. O
apóstolo Paulo escreveu à igreja em Corinto que “os adúlteros não herdarão o Reino de Deus” (1 Coríntios
6:9-10). Pior, os que querem transf ormar a mentira em Verdade são cegos conduzindo outros cegos à
perdição, tudo em nome de JESUS.

Para fundamentar a vida do Pastor Astrogildo, deixemos que a própria Palavra de DEUS reine e encontre
lugar em nosso coração. Vamos meditar no seguinte texto (é um pouco extenso, mas leiam, em Nome de
JESUS): 

“Ai dos pastores que destroem e dispersam as ovelhas do meu pasto, diz o SENHOR.

Portanto assim diz o Senhor Deus de Israel, contra os pastores que apascentam o meu povo: Vós dispersastes
as minhas ovelhas, e as afugentastes, e não as visitastes; eis que visitarei sobre vós a maldade das vossas
ações, diz o Senhor.

E eu mesmo recolherei o restante das minhas ovelhas, de todas as terras para onde as tiver afugentado, e as
farei voltar aos seus apriscos; e frutificarão, e se multiplicarão.

E levantarei sobre elas pastores que as apascentem, e nunca mais temerão, nem se assombrarão, e nem uma
delas faltará, diz o Senhor.

Eis que vêm dias, diz o Senhor, em que levantarei a Davi um Renovo justo; e, sendo rei, reinará e agirá
sabiamente, e praticará o juízo e a justiça na terra.
Nos seus dias Judá será salvo, e Israel habitará seguro; e este será o seu nome, com o qual Deus o chamará: O
SENHOR JUSTIÇA NOSSA.

Portanto, eis que vêm dias, diz o Senhor, em que nunca mais dirão: Vive o Senhor, que fez subir os filhos de
Israel da terra do Egito;

Mas: Vive o Senhor, que fez subir, e que trouxe a geração da casa de Israel da terra do norte, e de todas as
terras para onde os tinha arrojado; e habitarão na sua terra.

Quanto aos profetas, já o meu coração está quebrantado dentro de mim; todos os meus ossos estremecem; sou
como um homem embriagado, e como um homem vencido de vinho, por causa do Senhor, e por causa das suas
santas palavras.



Porque a terra está cheia de adúlteros, e a terra chora por causa da maldição; os pastos do deserto se secam;
porque a sua carreira é má, e a sua força não é reta.

Porque tanto o profeta, como o sacerdote, estão contaminados; até na minha casa achei a sua maldade, diz o
Senhor.

Portanto o seu caminho lhes será como lugares escorregadios na escuridão; serão empurrados, e cairão nele;
porque trarei sobre eles mal, no ano da sua visitação, diz o Senhor.

Nos profetas de Samaria bem vi loucura; profetizavam da parte de Baal, e faziam errar o meu povo Israel.

Mas nos profetas de Jerusalém vejo uma coisa horrenda: cometem adultérios, e andam com falsidade, e
fortalecem as mãos dos malfeitores, para que não se convertam da sua maldade; eles têm-se tornado para mim
como Sodoma, e os seus moradores como Gomorra.

Portanto assim diz o Senhor dos Exércitos acerca dos profetas: Eis que lhes darei a comer losna, e lhes farei
beber águas de fel; porque dos profetas de Jerusalém saiu a contaminação sobre toda a terra.

Assim diz o Senhor dos Exércitos: Não deis ouvidos às palavras dos profetas, que entre vós profetizam; fazem-
vos desvanecer; falam da visão do seu coração, não da boca do Senhor.

Dizem continuamente aos que me desprezam: O Senhor disse: Paz tereis; e a qualquer que anda segundo a
dureza do seu coração, dizem: Não virá mal sobre vós.

Porque, quem esteve no conselho do Senhor, e viu, e ouviu a sua palavra? Quem esteve atento à sua palavra, e
ouviu?

Eis que saiu com indignação a tempestade do Senhor; e uma tempestade penosa cairá cruelmente sobre a
cabeça dos ímpios.

Não se desviará a ira do Senhor, até que execute e cumpra os desígnios do seu coração; nos últimos dias
entendereis isso claramente.

Não mandei esses profetas, contudo eles foram correndo; não lhes falei, contudo eles profetizaram.

Mas, se estivessem estado no meu conselho, então teriam feito o meu povo ouvir as minhas palavras, e o teriam
feito voltar do seu mau caminho, e da maldade das suas ações.

Porventura sou eu Deus de perto, diz o Senhor, e não também Deus de longe?
Esconder-se-ia alguém em esconderijos, de modo que eu não o veja? diz o Senhor. Porventura não encho eu os
céus e a terra? diz o Senhor.

Tenho ouvido o que dizem aqueles profetas, profetizando mentiras em meu nome, dizendo: Sonhei, sonhei.

Até quando sucederá isso no coração dos profetas que profetizam mentiras, e que só profetizam do engano do
seu coração?

Os quais cuidam fazer com que o meu povo se esqueça do meu nome pelos seus sonhos que cada um conta ao
seu próximo, assim como seus pais se esqueceram do meu nome por causa de Baal.

O profeta que tem um sonho conte o sonho; e aquele que tem a minha palavra, fale a minha palavra com
verdade. Que tem a palha com o trigo? diz o Senhor.

Porventura a minha palavra não é como o fogo, diz o Senhor, e como um martelo que esmiúça a pedra?



Portanto, eis que eu sou contra os profetas, diz o Senhor, que furtam as minhas palavras, cada um ao seu
próximo.

Eis que eu sou contra os profetas, diz o Senhor, que usam de sua própria linguagem, e dizem: Ele disse.

Eis que eu sou contra os que profetizam sonhos mentirosos, diz o Senhor, e os contam, e fazem errar o meu
povo com as suas mentiras e com as suas leviandades; pois eu não os enviei, nem lhes dei ordem; e não
trouxeram proveito algum a este povo, diz o Senhor.

Quando, pois, te perguntar este povo, ou qualquer profeta, ou sacerdote, dizendo: Qual é o peso do Senhor?
Então lhe dirás: Este é o peso: Que vos deixarei, diz o Senhor.

E, quanto ao profeta, e ao sacerdote, e ao povo, que disser: Peso do Senhor, eu castigarei o tal homem e a sua
casa (Jeremias 23:1-34)”.
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